



Korian Les Trois Tours

Clinique de soins de suite et de réadaptation

Spécialités : affections respiratoires et ORL

Située entre Toulon, Marseille et Aix-en-Provence, la clinique Korian Les Trois Tours est spécialisée dans les soins de suite et de réadaptation en réhabilitation respiratoire et ORL. C'est dans le cadre provençal privilégié du village de La Destrousse que l'unité de soins accueille des patients en hospitalisation complète ou de jour.



Une offre de soins globale et personnalisée

Korian Les Trois Tours prend en charge des patients à la suite d'une hospitalisation ou souffrant d'une affection médicale afin d'assurer leur retour à l'autonomie.

Les pathologies prises en charge par la clinique sont les suivantes :

- les affections respiratoires et ORL ;
- les affections cancérologiques et hématologiques ;
- les affections nutritionnelles, métaboliques et digestives.





Des soins continus pour retrouver son autonomie

Notre démarche thérapeutique de soins continus a pour objectif d'améliorer l'état de santé général des patients tout en développant leur autonomie.

Elle a vocation à les aider à retrouver les gestes de la vie quotidienne et à reprendre confiance en eux, en vue de favoriser leur retour à domicile dans les meilleures conditions.

Une équipe pluridisciplinaire à l'écoute

Le patient est pris en charge par une équipe médicale et paramédicale hautement qualifiée et pluridisciplinaire, qui assure un accompagnement à la fois personnalisé et global.

Elle est composée de médecins généralistes, de médecins spécialistes : pneumologues, cardiologues, ORL, phoniatres, neurologue, réanimateur, psychiatre, gastro-entérologue, hématologue, mais aussi :

- de kinésithérapeutes ;
- d'orthophonistes ;
- d'enseignants en activités physiques adaptées ;
- de psychologues ;
- d'un sophrologue ;
- de diététiciens ;
- d'une assistante sociale.



**La clinique
Korian Les Trois Tours
appartient au groupe
Korian, leader européen
du Bien Vieillir, avec
plus de 70 cliniques
en France. Cette
appartenance au réseau
Korian garantit une forte
exigence de qualité
et d'excellence
médicale.**

Un plateau technique performant

La clinique dispose d'un plateau technique complet répondant aux besoins spécifiques de la pneumologie et de l'ORL :

- La rééducation :
 - salles de réentraînement à l'effort ;
 - salle d'ergothérapie ;
 - salles de ventilation ;
 - salles de boxes individuelles ;
 - salle de relaxation/sophrologie ;
 - gymnases.
- Les explorations fonctionnelles nécessaires aux prises en charges spécialisées :
 - épreuve d'effort avec VO_2 max ;
 - gazométrie ;
 - spirométrie ;
 - nasofibroscopie ;
 - échographie cardiaque ;
 - radiologie conventionnelle.

Les patients ont également accès à un terrain de sport, un gymnase, un parcours de marche extérieur et une cuisine thérapeutique.

Nos prestations au service du patient et de sa famille

L'accueil et le confort des patients comme de leurs proches sont au cœur de nos priorités. Les chambres simples ou doubles sont adaptées aux patients obèses ou équipées d'un sas d'isolement. Elles sont accessibles aux personnes à mobilité réduite et/ou en situation de handicap. Les patients peuvent bénéficier de services complets (Smart TV et du WIFI) et d'espaces de vie confortables et conviviaux : salon, restaurant self-service, cafétéria, salon de coiffure, laverie...

Les repas sont préparés sur place par notre chef cuisinier et son équipe avec des produits de saison. Ils sont servis dans une salle de restaurant où ils peuvent être partagés avec la famille du patient.



Un réseau de professionnels au service du Bien Vieillir

 plus de **270**
maisons de retraite

 plus de **70** cliniques

Plus de **30 000** patients et résidents
accompagnés chaque année par nos équipes

